

## **Crise du Coronavirus La FTQ fait le point**

**Montréal, le 13 mars 2020.** – La Fédération des travailleurs et travailleuses du Québec (FTQ) annonce qu'elle annule toutes les assemblées, réunions, formations prévues à son agenda, et ce, jusqu'au 18 avril prochain afin de minimiser les risques de transmission du coronavirus. Jusqu'à avis contraire, les bureaux de la FTQ à Montréal et en région restent ouverts.

La FTQ est en communication quotidienne avec ses syndicats affiliés et les autorités gouvernementales concernées pour évaluer la situation afin de prendre les mesures qui s'imposent si nécessaire. La FTQ tient à exprimer toute sa reconnaissance et son soutien au personnel de la santé qui œuvre dans les établissements de santé et constate combien il est important pour une société de bénéficier d'un système de santé public et universel.

La FTQ va également porter une attention particulière aux annonces des gouvernements et des autorités afin de soutenir et d'atténuer les impacts de cette crise auprès des travailleurs et travailleuses.

La FTQ va suivre l'évolution du dossier de jour en jour et invite ses membres, son personnel et toute la population à bien suivre les recommandations de la santé publique afin de bien se protéger contre la transmission du virus. À ce sujet, nous vous invitons à consulter le site du gouvernement du Québec :

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/>

La FTQ, la plus grande centrale syndicale au Québec, représente plus de 600 000 travailleurs et travailleuses.

– 30 –

Source : FTQ

Renseignements : Jean Laverdière, 514 893-7809, [jlaverdiere@ftq.qc.ca](mailto:jlaverdiere@ftq.qc.ca)